



Los Juzgados españoles ingresaron en 2009 nueve millones y medio de asuntos

La Vocal Portavoz del Consejo General del Poder Judicial, Gabriela Bravo, y los Vocales delegados para la Estadística Judicial, Miguel Carmona y Antonio Dorado, presentaron en Madrid "La Justicia, dato a dato", un documento anual que se convierte en una radiografía exhaustiva de la situación de la Administración de Justicia.

Según ponen de relieve las cifras, destaca el aumento de la carga de trabajo en los órganos judiciales durante el pasado año, en el que ingresaron más de nueve millones y medio de asuntos, lo que supone un aumento de un 5,77 por ciento con respecto al año anterior. Aumento que es notorio en las jurisdicciones civil y social, y menos acusado en el orden penal y en el contencioso-administrativo.

El mapa de la litigiosidad en España nos ofrece una radiografía autonómica que nos indica que Andalucía, Madrid, la Comunidad valenciana y Canarias son las zonas de España que registran un mayor porcentaje de asuntos ingresados en los juzgados, mientras que la menor tasa se da el País Vasco, La Rioja, Extremadura y Navarra.

...